

Erdbeeren fürs Frühstück

Die neuen Hochbeete des Schwebdaer Kindergartens sollen Obst und Gemüse liefern

Endlich ist es geschafft, die Hochbeete sind aufgestellt, bestückt und bepflanzt.

Im Vorfeld haben Eltern die zwei Hochbeete aufgebaut. Danach haben das Erzieher-team und einige freiwillige Helfer die Hochbeete Schicht für Schicht bestückt. Die Kinder haben im Anschluss die Hochbeete mit Erdbeerpflanzen, Kohlrabi, Tomaten und Kräutern bepflanzt. Außerdem wurden noch Radieschen ausgesät. Nun warten alle gespannt auf die erste Ernte, Erdbeeren zum Naschen und für den Joghurt, Kräuter für Kräuterbutter und Quark, Kohlrabi, Tomaten und Radieschen als leckeren Brotbelag. Die Kinder vom Kindergarten Löwenzahn bereiten täglich ihr zuckerfreies Frühstück gemeinsam mit ihren Erzieherinnen zu. Gemeinsam zubereiten, Frühstückstisch eindecken und zusammen essen verbindet, schmeckt und macht allen Spaß.



Warten auf die Ernte: Die Kinder des Schwebdaer Kindergartens Löwenzahn haben Obst und Gemüse angebaut, das später mal Teil ihres gesunden Frühstücks werden soll.

Foto: privat